

Le président du Venezuela confirme le début du registre national de scientifiques et d'innovateurs



Caracas, 2 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a confirmé le début du Registre Nationale de Scientifiques et d'Innovateurs Technologiques qui cherche à créer de nouvelles stratégies et des solutions productives pour le développement économique du pays.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a lancé un appel à obtenir la croissance économique de la Patrie.

Les candidats pourront présenter des projets pour palier aux limitations que tente d'imposer la droite locale et ses alliés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200744-le-president-du-venezuela-confirme-le-debut-du-registre-national-de-scientifiques-et-dinnovateurs>



Radio Habana Cuba